CHRONIQUE D'HIER À AUJOURD'HUI...

Quand il y a beaucoup de gens à un même endroit, il y a une expression qui dit :

Y'a du monde à 'messe

On ne pouvait pas mieux dire à l'époque!



Place de l'Église entre 1920 et 1931. On voit le coin de l'ancien Collège paroissial, communément appelé le Collège des Frères Maristes, construit en 1920. Aujourd'hui, ce sont nos bureaux municipaux qui sont situés sur cet emplacement. Derrière la foule, on aperçoit l'ancien presbytère (1840-1921) qui, suite à une décision de construire un nouveau bâtiment près de l'église, est devenue une salle publique de 1921 à 1931. Ce vieil édifice a été condamné et démoli suite à la visite d'un inspecteur qui constata que les murs étaient lézardés. Une salle paroissiale sera immédiatement construite et placée plus au sud (l'emplacement que l'on connaît aujourd'hui) afin de dégager l'intersection de la rue Jacob et de la route Nationale à l'époque.

Source : Comité Culture et Patrimoine (Chronique publiée dans le journal Le Vaillant - août 2017)

Texte : Tiré du livre Cap-Saint-Ignace 1672-1970

Vous voulez en savoir plus sur Cap-Saint-Ignace? Procurez-vous le livre de l'abbé Jos.-Arthur Richard en vente au presbytère et au bureau de la Municipalité au prix de 29,95 \$.